



しめ縄飾り作り

P T A趣味の教室が、19日（月）、15名の参加を得て行われました。安全研修委員会主宰の趣味の教室は、秋竹小学校開校当初から続いているものです。

今年度は、ブリザーブドフラワーを使った、ちょっとおしゃれなしめ縄飾り作りです。安全研修委員さんは30分前集合で、徳竹先生とともに、材料の配布や受付などの準備を進めてくださいました。作業が始まって1時間ほどで大部分出来上がりました。最後に、全員の作品をパネルに飾って鑑賞タイム。不思議なことに、同じ材料を使っても、どれ一つとして同じものはありません。作った人の感性が表れてくるのでしょう。

来年度も、趣味の教室を計画します。内容は未定ですが、ぜひご参加くださいね。



校外学習の秋

4年生 セントレア

6年生 リトルワールド

11月20日(火)4年生・6年生が、社会見学に出かけました。

4年生は、セントレアを見学した後、陶芸体験をしました。七宝焼き体験は続き、物作りに親しむ機会が多い2学期となりました。

6年生は、リトルワールドをグループで見学。作品展もそうでしたが、6年生の今年のテーマは[世界]。各国の民族衣装を身にまとい、その国の文化を肌で体験する良い機会となりました。きっと、将来は国際的な場で活躍する子が出てくるのが期待できそうです。



作品展 後片付けは、6年生が大活躍！！

15日から17日まで開催した秋竹小学校作品展も無事終わることができました。19日（月）には、全学年が後片付け。各自の作品を外し、大切に持ち帰ったことでしょうか。（まだ、学校にお預かりしているものもあります。）

さて、各学年の作品が外された後に残るものは、…。そう、あのたくさんのパネルです。準備の時には、5年生の手を借りました。そして、片付けは、もちろん、6年生。学年の作品を片付けるかたわら、次々とパネルを外し、運び出しやすいように、体育館の隅に積み上げていきました。さすが6年生、あっという間に体育館は、以前のきれいな状態に。大藤先生いわく、「何をしたらよいかを聞きに来る子がいなくなり、自分たちで考えて動くことができるようになってきました。」とのこと。

あと4ヶ月余りで卒業を迎える6年生、頼もしい限りです。

